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Апрельское заседание клуба «В потоке времени» состоялось в одном из старинных
зданий города, которое является подлинным украшением исторического центра
Кузнецка.

  

Любители истории и краеведы собрались под сводами актового зала гимназии №1,
чтобы обсудить и дополнить личными воспоминаниями сообщения коллег и соратников.

  

Более чем полуторавековую историю развития кузнецкой культуры и литературы,
проиллюстрированную множеством фотографий, представила в докладе-презентации

  

куратор любительского клубного формирования Людмила Симакова.

  

Большой интерес присутствующих вызвал обстоятельный документальный доклад о
работе промышленности Кузнецка в годы Великой Отечественной войны,
подготовленный преподавателем Еленой Назаровой и студентами, будущими медиками
Даниилом Новичковым, Владимиром Бурлаковым и Тагиром Агишевым. При подготовке
доклада использовался архивный и стендовый материал из комнаты Воинской Славы
швейной фабрики.

  

Директор гимназии Ольга Антропова провела для гостей содержательную экскурсию по
школьному музею, где отражена многолетняя история образовательного учреждения

  

.В преддверии 70- летия Великой Победы, в ходе рассказа об учениках школы разных
лет, Ольга Евгеньевна уделила особое внимание выпускникам предвоенной поры,
ушедшим на фронт в первые дни военного лихолетья.
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